

## **PRONUNCIAMIENTO CNC**

La Coordinadora Nacional de Comunicaciones CNC rechaza tajantemente que el Gobierno Regional de Piura impida a medios de comunicación o periodistas cumplir con su labor informativa atentando contra la libertad de prensa.

El último martes 15 de febrero mientras se desarrollaba una conferencia de prensa en el auditorio Luis Paredes Maceda del Gobierno Regional de Piura, personal de seguridad apostado en la puerta principal de dicha instancia pública impidió el ingreso de Rogger Valle García, periodista de nuestra socia Radio Cutivalú y de Tania Bautista, corresponsal del diario Correo

## Ante ello expresamos:

- 1.- El periodista Rogger Valle García fue discriminado e impedido de ingresar a una conferencia de prensa que el Gobierno Regional de Piura había convocado el día de ayer. No se puede discriminar a un medio por ser crítico a la gestión de una autoridad.
- 2.- Investigaciones periodísticas de Cutivalú han provocado que la fiscalía intervenga la sede del GORE Piura; muy lejos de identificarse con la lucha contra la corrupción lo que el GORE hace es impedir que medios serios que investigan y cumplen con su papel social y democrático hagan su trabajo e informen a la comunidad.
- 3.- No es la primera vez que durante la administración del gobernador Servando García Correa se impide el ingreso de Cutivalú a algunos actos del GORE Piura.
- 5.- El gobernador regional Servando García Correa y todos los funcionarios son servidores públicos los que han recibido la responsabilidad de administrar nuestros recursos durante un período y están obligados a informar con transparencia sobre su gestión.

En nombre de la transparencia y la libertad de prensa, la CNC lamenta el actuar del gobernador regional de Piura, Servando García Correa y exige una aclaración.

Luis Lozada Presidente Yovanni Manrique Vicepresidente